



En Magallanes

7.450 niños forman parte la educación parvularia

Durante este mes se conmemoran los 160 años de la educación parvularia en nuestro país. En la Región de Magallanes son 7.450 niños los que asisten a la educación inicial, del total, 6.872 lo hacen en el área pública y 578 en la privada.

El seremi de Educación, Valentín Aguilera, destacó el trabajo de los equipos educativos de las salas cuna, jardines infantiles y escuelas con larga trayectoria, que “han sido fundamentales en el desarrollo de esta historia y que han permitido generar sostenidos avances, resaltando la importancia del juego en los aprendizajes tempranos. La educación parvularia es un bien colectivo, que nos pertenece a todas y todos, mientras más niñas y niños acceden a una educación de calidad, hacemos de Chile un mejor país para todas y todos”.

Dentro de los próximos días se realizarán actividades regionales, tales como seminarios, encuentros con comunidades educativas, y espacios de reflexión sobre los aprendizajes y desafíos de este primer nivel educativo.

